

Ressort: Gesundheit

65 Prozent der Ärzte in Praxen waren 2013 mindestens 50 Jahre alt

Wiesbaden, 24.08.2015, 08:17 Uhr

GDN - Ende 2013 sind 65 Prozent der in Praxen tätigen Ärzte mindestens 50 Jahre alt gewesen. Mit 26 Prozent war gut ein Viertel der Ärzte 60 Jahre und älter, teilte das Statistische Bundesamt am Montag mit.

Demnach war die Altersgruppe der mindestens 50-Jährigen auch bei Psychotherapeuten mit 69 Prozent sowie bei Zahnärzten einschließlich Kieferorthopäden in den jeweiligen Praxen mit 50 Prozent überdurchschnittlich stark vertreten. Im Vergleich hierzu hatten 2013 von den insgesamt 5,1 Millionen Beschäftigten im Gesundheitswesen 36 Prozent ein Alter von mindestens 50 Jahren. Im Vergleich zum Vorjahr ist die Zahl der Beschäftigten im Gesundheitswesen 2013 um insgesamt 106.000 oder 2,1 Prozent gestiegen. Zusätzliche Arbeitsplätze gab es vor allem in den Berufen der Gesundheits- und Krankenpflege, Rettungsdienst und Geburtshilfe, der Altenpflege, der Arzt- und Praxishilfe sowie der nichtärztlichen Therapie und Heilkunde, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-59369/65-prozent-der-aerzte-in-praxen-waren-2013-mindestens-50-jahre-alt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619